

Fluß abwärts



Künstler: Pritt & Gaffa
Stadtbezirk: 5. Au-Haidhausen
Stadtteil: Au
Straße: Reichenbachbrücke
Temporär: -

Pritts & Gaffas Anliegen Unser Kunstwerk verbindet Lebensmittelverschwendung mit Umweltverschmutzung durch Müll. Ein Banner aus unzähligen Fläschchen macht auf das große Ausmaß der Verschwendung aufmerksam. In Au-Haidhausen jeden Tag 5.316 Kilo verzehrfähige Lebensmittel, die täglich im Viertel weggeworfen werden. Stellvertretend für diese Menge haben wir das Kunstwerk 'Flussabwärts' mit 2.048 Tetra Packs dargestellt. Lass dich inspirieren, um mit uns Müllvermeidung und Umweltschutz voranzutreiben. Pritts & Gaffas Tipp Denkt vorm Einkaufen nach, was ihr braucht. Teilt mit euren Mitmenschen, kauft saisonal und macht Foodsaving. Quelle: Infotafel vor Ort

Weitere Werke von Pritt & Gaffa

Fluß abwärts | Reichenbachbrücke | 2024